



はしもと
橋本みなみさん
大学生（札幌市在住）

「自分のことは自分でやる」と、目標を持ちました。5年の間、金刀羅神社で巫女さんを経験できたことは、これからの大きな力になります。ありがとうございます。



さかいりか
坂井里佳さん
事務員（根室市在住）

仕事に就いて2年目になりました。成人を迎え大人の自覚を持ち、甘えを無くした仕事ができるように、ふるさと根室で頑張りたいと思います。



にしだ
西田ちひろさん
事務員（根室市在住）

大人の仲間入りができたことをうれしく思います。趣味のカメラとスノーボードを楽しみながら技術を向上させ、仕事との両立を図っていきたくと思います。



こさかいしゅん
小坂井駿さん
接客業（札幌市在住）

根室での成人式に出席できたことに感激です。不規則な仕事なのできついこともありますが、先輩からのお誘いを断ることなく、人脈を広げていきたいです。



たどころきよのぶ
田所清伸さん
航空自衛隊（千歳市在住）

上下関係が厳しい職場ですが、二十歳になり自分も後輩たちの見本となれるように頑張りたいと思います。心開いて語り合える恋人も募集中です。



ささきえりか
佐々木衣里日さん
大学生（東京都在住）

親と離れ、ありがたさを知りました。無事成人を迎えることができたのも両親のおかげと感謝しています。就職活動を頑張り、早く就職を決めて安心させたいですね。



いしばしりか
石橋利佳さん
専門学校生（東京都在住）

みんなの顔が、大人としての自覚を感じさせる顔となっているのに驚きました。私も勉強に励み、もっとすてきな大人になれるように努力したいと思います。



たかやまさひろ
高谷将大さん
大学生（札幌市在住）

アルバイトをしながら学校に通っています。社会の厳しさを経験できたことで、一步前進できたと感じています。苦しいことも乗り越えていける大人になりたいです。

「平成24年根室市成人式」が1月9日に総合文化会館で開かれ、夢と希望にあふれた新成人が、大人への第1歩を踏み出しました。

式典を前に演奏されたねむろ太鼓には、新成人となったメンバーの岸本太治さんも加わり、晴れやかな笑顔と力強いばちさばきで会場を盛り上げました。

式典は国歌斉唱から始まり、成人代表の成澤優太さんと能登美由紀さんの前文明唱に続き全員で市民憲章を唱和。主催の市教育委員会松下委員長から「人と人との絆を大切にし、ふるさと根室を誇りに夢の実現に持てる力を発

揮してほしい。」とお祝いの言葉が贈られ、長谷川市長からは「何事にも前向きに挑戦し、若いパワーを根室のために役立ててほしい。」と、次代を担う若者への期待を込めた言葉が贈られました。

来賓の激励の言葉に応え、新成人を代表して田中公麿さんと大久保朱梨さんが「自然に恵まれた根室が大好きです。活力ある根室をつくるために努力します。」と、誓いの言葉が述べられると会場は大きな拍手に包まれました。

この日を迎えた新成人に「おめでとう」。そして、まちをあげて大きなエールを送ります。